



Dorffreizeit-Blättle

Das Magazin für die ganze Familie von
der DFZ 2025



Do, 11. September
2025

Christlicher Verein
Junger Menschen

WANTED: DER BESTE BOGENSCHÜTZE DES REICHES

3 Säcke Gold und die Hand der schönen Prinzessin Amira gibt es zu gewinnen beim Bogenschießwettbewerb – da muss doch irgendwas faul sein! Warum sonst würde der König freiwillig 3 Säcke Gold hergeben? Aber das Gold wäre wichtig, um den Armen besser zu helfen. Und außerdem verdient Prinzessin Amira es, selbst zu entscheiden, ob und wen sie heiraten möchte. Also kurz gesagt: Robin soll am Wettbewerb teilnehmen. Das Problem dabei: der Sheriff und der König kennen die Gesichter – aber man kann sich ja ein paar Kleidungsstücke bei einer Bekannten von Bruder Tuck „ausborgen“. Der gute Mönch verletzt sich allerdings und muss deshalb im Wald zurückbleiben, während die anderen sich schnell auf den Weg zum Turnier machen.

Dort gibt es zuerst zwei Auswahlrunden, bevor es überhaupt ans Schießen geht: Augen überprüfen und Armdrücken, schließlich müssen Bogenschützen scharfe Augen und viel Kraft in den Armen haben. Robin übersteht beide Runden, ebenso sein Gegner – der allerdings mit der tatkräftigen Hilfe des Sheriffs. Also auf zur Hauptrunde: als erstes ist der Gegner dran – dank eines Ablenkungsmanövers trifft er voll ins Schwarze. Aber auch ohne eine solche Zielhilfe schafft Robin es sogar, den gegnerischen Pfeil zu spalten – und somit zu gewinnen. Doch der König hat so gar keine Lust, sein Gold herzugeben – und der Sheriff demaskiert Robin! Das totale Chaos! Marian, Little John und Will schaffen es, mit Amira zu flüchten. Aber Robin und Bruder Tuck (wo kam der jetzt wieder her?) werden gefangen genommen. Ob das wohl noch ein gutes Ende nimmt?

DORFSPIEL

Glücklicherweise ohne Regen ging es heute Nachmittag zum Dorfspiel quer durch Gerstetten. An verschiedenen Stationen galt es wieder, ganz unterschiedliche Aufgaben zu lösen. Da gab es ganz im Sinne von Robin Hood eine Bogenschieß-Station, aber auch eine Riech- und Schmeckstation, einen Parcours oder auch eine Station zum Gebete schreiben...

Und was natürlich beim Dorfspiel niemals fehlen darf: die allseits beliebte Kuchenstation, dieses Mal an der Michaelskirche.



AUSFLUG MORGEN

Morgen geht es mit dem Bus zur Ruine Kaltenburg, wo wir den Tag verbringen werden. Zum Geländespiel bitte festes Schuhwerk anziehen und wie üblich an den Regenschutz denken.



Leere Kuchenbehältnisse bitte nicht vergessen!

**Notfallnummer
Leitungsteam:**
01515 – 1847214

Bilder und alle DFZ-Blättla
finden Sie online unter
**www.dorffreizeit-
gerstetten.de**

Impressum DFZ-Blättle:
Heide Theilacker

